



Wer ein einigermaßen hochwertiges Fahrrad besitzt, der muss vor allem darauf achten, dass er es gut und sicher abschließt, wenn er unterwegs ist. Aber, gute Fahrradschlösser sind oftmals klobig und schwer und oft sind sie zu klein, wenn ich das Zweirad irgendwo abstellen möchte. Auf der Fachmesse OutDoor 2017 in Friedrichshafen, wird jetzt eine neue Lösung gezeigt. Ein textiles Fahrradschloss, das im Oktober auf den Markt kommen soll.

### **Leadin**

Wer ein einigermaßen hochwertiges Fahrrad besitzt, der muss vor allem darauf achten, dass er es gut und sicher abschließt, wenn er unterwegs ist. Aber, gute Fahrradschlösser sind oftmals klobig und schwer und oft sind sie zu klein, wenn ich das Zweirad irgendwo abstellen möchte. Auf der Fachmesse OutDoor 2017 in Friedrichshafen, wird jetzt eine neue Lösung gezeigt. Ein textiles Fahrradschloss, das im Oktober auf den Markt kommen soll.

Suse Brand ist die Leiterin der Entwicklung des textilen Fahrradschlusses und Mitgründerin von Texlock.

O-Ton

Die Idee ein textiles Fahrradschloss zu entwickeln entstand zum einen im Job.

O-Ton

Was das Thema Sicherheit angeht, da kann das Produkt natürlich mit gängigen Schlössern mithalten, wird auf der OutDoor in Friedrichshafen demonstriert.

O-Ton

Der mehrlagige textile Aufbau des Schlosses macht es so sicher. Zur Markteinführung im Oktober soll es drei Längen geben: S, M und XL.

O-Ton

Kosten werden die textilen Fahrradschlösser zwischen 89 und 111 Euro.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen